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24.04.2024, FRANKFURT AM MAIN 

Klimawandel und Gesundheit: 
Ein Thema für alle    
Broschüre jetzt auch in Leichter Sprache erhältlich 

Das Umweltamt der Stadt Frankfurt am Main geht einen weiteren Schritt in Richtung 
Barrierefreiheit: Neben verschiedenen Flyern wurde jetzt auch die Broschüre 
„Klimawandel und Gesundheit“ in Leichte Sprache übertragen. Die Folgen des 
Klimawandels für unsere Gesundheit und Umwelt bekommen wir inzwischen alle zu 
spüren. Doch nicht für alle Menschen sind die notwendigen Informationen dazu 
immer verständlich formuliert.  

„Uns ist wichtig, dass alle Bürger:innen einen Zugang zu wichtigen Informationen 
erhalten“ erläutert Klima- und Umweltdezernentin Rosemarie Heilig. Dazu zählen 
auch Informationen wie man mit den Auswirkungen des Klimawandels am besten 
umgeht und sich vor dessen Folgen schützen kann. „Besonders die Tipps zum 
Umgang mit der extremen Hitze im Sommer sind lebenswichtig für viele Menschen 
– davon darf niemand von vornherein aufgrund von Leseschwierigkeiten 
ausgeschlossen sein“ betont Heilig. 

Neben Empfehlungen zum Umgang mit Sonne und Hitze enthält die Broschüre 
„Klimawandel und Gesundheit“ auch Informationen zu Gesundheitsrisiken wie UV- 
und Ozonbelastung. Zur Vorsorge vor Extremwetterereignissen, wie etwa 
Überflutungen, gibt die Broschüre ebenfalls Tipps und erklärt, was jede:r für ein 
gutes Klima in der Stadt selbst tun kann. 

Neben dieser Broschüre wurden weitere Flyer des Umweltamts, wie „Das 
Umweltamt stellt sich vor“ und „Nicht ohne meine Restmülltonne“, in Leichte 
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Sprache übertragen. Die Übertragungen sind in Zusammenarbeit mit den 
Praunheimer Werkstätten entstanden und stehen auf der Internetseite des 
Umweltamts zum Download bereit: Leichte Sprache | Stadt Frankfurt am Main 
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